

Infiniti steigert Ergebnis

Infiniti hat die erste Jahreshälfte 2016 in Europa mit 9535 verkauften Fahrzeugen seinen Absatz um 177 Prozent gesteigert. In der Region EMEA (Europa, Mittlerer Osten, Afrika) konnte Infiniti 16 251 Fahrzeuge (+45%) absetzen. Im Juni waren es 2838 Exemplare (+46%). Über alle Märkte weltweit verkaufte Infiniti bis Ende Juni mehr als 110 200 Fahrzeuge (+7%). Im Juni (19 300 Fahrzeuge) konnte ein Wachstum von 15 Prozent erzielt werden.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel

